

令和5年11月28日

関係者 各位

社会福祉法人 日本フレンズ奉仕団
理事長 小原 眞知子
フレンズ祭り実行委員一同

第13回フレンズ祭りの実施報告
—ご協力に対するお礼と感謝—

拝啓 明冷の候、皆様にはご健勝にてお過ごしのことと存じます。

去る10月29日(日)開催のフレンズ祭りにご協力いただき、ありがとうございました。
おかげさまで、盛会裏に終えることが出来ました。

13回目を迎えたフレンズ祭りのスローガンは“さいかい”。

地域のみなさま、法人内各事業所の職員が青空の下、フレンズ世田谷センターで再会することが出来ました。

今年は、リサイクルバザーを再開。地域の皆様から寄せられたたくさんの献品が並びました。会場となったおともだち保育園の園庭は、終日、賑やかな声が響いていました。

また、さまざまなデザインが目を引いた手作り作品は、売り手と買い手の軽妙な駆け引きが行われる中、次々と販売されるのを見て、本当に嬉しくなりました。たくさんの手作り作品をお寄せいただいた方々に心よりお礼申し上げます。

バザー、手作り作品、ジャム、生活クラブ生協、採れたて野菜、模擬店(焼きそば・フランク)フレンズ弁当の売り上げは、302,596円(バザー:104,446円、手作り作品:44,350円、ジャム:12,100円、生協:7,000円、野菜:38,800円、模擬店・弁当:95,900円)、その他のご寄付で30,000円を頂きました。

経費を除いた収益は160,578円となりました。

フレンズ祭りの収益は、当法人が実施している地域貢献事業に活用させていただきます。

久方振りに地域の皆様と交流する得難い機会となりましたことが何より喜ばしく、前日の夕方から大型のテントを張って下さいました下馬二丁目北町会の皆様、当日、早朝からお集りいただいたフレンズサポーターの皆様、ボランティアとして関わって頂きました地域の皆様、お取引企業様に深く御礼申し上げます。

今年も1ヶ月余を残すのみとなりましたが、健康に留意されて、佳き年の瀬をお迎えください。

敬具